



ÉCOLE SECONDAIRE
JEAN-JACQUES-ROUSSEAU

L'élève
en TÊTE

Juillet 2018



Chers parents des élèves des classes TSA-1,

Nous tenons à vous souhaiter un bel été et de belles vacances ! Vous recevez ci-joint le bulletin de votre enfant ainsi que les documents pour l'année scolaire 2018-2019.

Veillez noter que pour la rentrée, vous recevrez un appel téléphonique de l'enseignante de votre enfant à compter du 23 août afin de planifier une rencontre individuelle avec l'enseignante et l'éducatrice lors des journées pédagogiques de l'entrée scolaire, soient les 27 ou 28 août 2018.

**Vous n'avez donc pas à vous présenter lors de la journée d'accueil
des élèves de la 1^{re} à la 5^e secondaire.**

Conformément au calendrier scolaire, le premier jour de classe pour votre enfant est prévu le **mercredi 29 août 2018**.

Bonnes vacances et au plaisir de se voir en août !

Karen Elkeslassy
Directrice adjointe du 1^{er} cycle et des classes TSA-1

KE/mb